Chronique du Sanctuaire

"Recueillez les miettes..."

Novembre 1916

PELERINS

As un seul pèlerinage organisé en novembre, Tout au plus quelques groupes en auto, trop clairsemés au gré du Missionnaire chargé de les desservir.

La présence quotidienne au Sanctuaire d'un certain nombre de nos paroissiens nous faisait oublier un peu l'absence des pèlerins. Cette année, nos hommes sont tout entiers à l'ouvrage qui abonde, tandis que leurs femmes sont retenues au foyer, transformé en maison de pension pour nos nombreux travailleurs.

La sainte Vierge n'est cependant pas demeurée inactive dans sa solitude, Elle a prêté l'oreille à maintes supplications déposées à ses pieds, obtenu des faveurs plus nombreuses encore, et pénétré pour la première fois avec ses annales dans plus de 500 familles.

Chaque jour son Oeuvre gagne du terrain.

RETRAITE

Le matin de la Toussaint, une vingtaine de nos Frères Convers de la Province, en retraite depuis 8 jours sous la direction